



SACHSEN-ANHALT

Pressemitteilung: 001/2024
Dessau-Roßlau, den 25.03.2024

Landesverfassungsgericht

127 | LVG

Ehemaliger Präsident des Landesverfassungsgerichts Sachsen-Anhalt Dr. Kemper verstorben

Am 12. März 2024 verstarb Dr. Gerd-Heinrich Kemper im Alter von 85 Jahren.

Der 1938 in Berlin geborene und zuletzt bis zu seinem Eintritt in den Ruhestand als Präsident des Oberverwaltungsgerichts des Landes Sachsen-Anhalt tätige Jurist saß dem Landesverfassungsgericht in den Jahren 2000 bis 2007 als Präsident vor.

Menschlich zugewandt und fachlich hochqualifiziert prägte er die Arbeit des dritten Verfassungsorgans des Landes. Neben unter seinem Vorsitz getroffenen Entscheidungen zum Kommunalabgaben- und Kinderförderungsgesetz, zum kommunalen Finanzausgleich oder zum Wassergesetz des Landes erlangte die Entscheidung zu festen Öffnungszeiten von Grundschulen (LVG 9, 12, 13/01), die den Erziehungsauftrag des Staates in Abgrenzung zum elterlichen Erziehungsrecht beleuchtete, überregionale Aufmerksamkeit und Bestätigung.

Impressum:
Landesverfassungsgericht Sachsen-Anhalt
Pressestelle
Willy-Lohmann-Str. 29
06844 Dessau-Roßlau
Tel: 0340 202-1482
Fax: 0340 202-1560
Mail: presse.lverfg@justiz.sachsen-anhalt.de
Web: www.verfassungsgericht.sachsen-anhalt.de